

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Perpustakaan adalah sebuah ruangan, dimana merupakan bagian sebuah gedung, ataupun gedung itu sendiri yang memiliki fungsi untuk digunakan sebagai tempat penyimpanan buku dan terbitan-terbitan lainnya, yang diatur menurut aturan tata susunan tertentu dengan fungsi untuk digunakan pembaca.

Beberapa ciri-ciri yang perlu diketahui oleh masyarakat diantaranya adalah tersedianya koleksi-koleksi pustaka, sarana prasarana penunjang perpustakaan, pustakawan dan pengunjung serta adanya suatu manajemen kerja Basuki (1991:3).

Demikian juga di Perpustakaan SMPN 1 Wungu Madiun , dimana perpustakaan dijadikan sebagai sarana untuk saling berlomba mencari sumber referensi untuk mendukung kegiatan belajar dan penelitian di lingkungan civitas SMPN 1 Wungu Madiun .

Dikarenakan jumlah koleksi pustaka yang terdapat pada Perpustakaan SMPN 1 Wungu Madiun sangat banyak, maka diperlukan sebuah sistem informasi yang berguna untuk memudahkan kegiatan pencarian koleksi pustaka tersebut. Oleh karena itu, Perpustakaan SMPN 1 Wungu Madiun telah menyediakan sebuah sistem informasi perpustakaan yang dapat dimanfaatkan oleh para murid maupun guru untuk mempermudah dalam melakukan pencarian koleksi pustaka yang dibutuhkan. Tujuan dari

pemanfaatan sistem informasi perpustakaan tersebut adalah agar murid dan guru dapat mengefisienkan waktu dalam mencari koleksi pustaka yang terdapat pada Perpustakaan SMPN 1 Wungu Madiun .

Berdasarkan penjelasan latar belakang yang dikemukakan diatas, maka penulis tertarik untuk menyusun tugas akhir ini dengan judul “PEMANFAATAN SISTEM INFORMASI PENGELOLAAN KOLEKSI PUSTAKA PADA SMPN 1 WUNGU MADIUN ”

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang tersebut maka perumusan masalah yang dapat diambil dalam penelitian ini adalah; bagaimana membangun sistem informasi perpustakaan berbasis web di Perpustakaan SMAN 1 Wungu Madiun?

C. Batasan Masalah

Agar ruang lingkup proyek akhir ini tidak menyimpang dari tujuan proyek akhir, maka dibutuhkan beberapa batasan masalah, yaitu:

1. Perancangan sistem yang dibahas adalah Aplikasi Perpustakaan SMPN 1 Wungu Madiun
2. Menggunakan Bahasa Pemrograman PHP Versi 5.3.1 dan MYSQL Versi 5.1.41.
3. Penelitian ini menyajikan sistem informasi perpustakaan berbasis web di perpustakaan SMPN 1 Wungu Madiun dalam bidang pengatalogan dan pengawasan sirkulasi

D. Tujuan Penulisan

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan efisiensi kerja perpustakaan yang semula menggunakan sistem manual menjadi sistem informasi berbasis teknologi komputer

E. Manfaat Penulisan

Adapun manfaat yang diharapkan pada penelitian tugas akhir ini antara lain sebagai berikut:

1. Membantu petugas perpustakaan dalam melakukan pengolahan data di
2. perpustakaan SMPN 1 Wungu
3. Memberikan kemudahan pengunjung untuk mendapatkan informasi informasi bahan pustaka dan memberikan kemudahan dalam melakukan pendaftaran dan melakukan transaksi peminjaman atau pengembalian bahan pustaka